

Le chef de la diplomatie de Malte salue l'aide de Cuba à des dizaines de pays



La Havane, 18 juin, (RHC).- Le chef de la diplomatie de Malte, Evarist Bartolo, a salué ce mercredi la contribution de Cuba au combat contre la pandémie de Covid-19 dans des dizaines de pays.

Le ministre maltais des Affaires étrangères et européennes, s'est entretenu via Internet avec l'ambassadeur simultané de Cuba dans cet archipel dans la Méditerranée.

Une note de presse de l'ambassade de Cuba signale que le diplomate cubain a signalé que l'aide médicale cubaine à d'autres pays constitue une contribution concrète à la lutte globale contre la pandémie qui affecte des millions d'êtres humains sans distinction de frontières.

La note de presse signale que Cuba et Malte ont commencé à faire des pas pour consolider les échanges notamment dans le domaine de l'industrie biopharmaceutique, de la santé et de la culture.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226063-le-chef-de-la-diplomatie-de-malte-salue-laide-de-cuba-a-des-dizaines-de-pays>



Radio Habana Cuba